
 

福知山ＦＭ放送 第２６回番組審議会議事録 

福知山ＦＭ放送株式会社 
 
１ 開催年月日 平成２４年５月２９日（火）午後６時３０～ 
 
２ 場所  京都府福知山市旭が丘１１１番地 

北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３ 出席状況 総委員数    ５名 
  出席委員数   ４名 

  出席委員の氏名      
                     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 
梶村 誠悟 委員 
藤原 公子 委員 

  放送事業者側出席者名 
     代表取締役社長  松井 喜久夫 

局管理者     水嶌 孝彦 
 
４ 議題 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
２）放送番組全般に対するご意見 
３）次回番組審議会の開催日時について 

    ４）その他 
 
５ 議事の概況 

１）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 
４）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ５）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６ 審議の内容 

１）福知山ＦＭ放送局概況報告 
代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況の報告が行われた。 

・お城まつりについて 
４月７日・８日にわたって例年と異なり現地に臨時スタジオを設けて実施した 

 
・青年会議所公開討論会について 
 市長選を控えて青年会議所主催のローカルマニュフェスト公開討論会を 
  会場から生中継で放送。 
 
・２０１２年市長選速報について 
   ６月１０日に開票場から生中継で実施する 
 



・土曜日・日曜日の再放送について 
 ５月から元気だぜふくちやまの再放送を行なっている。 
 キャッスルヤングステーションも６月から再放送を行う。 
 
・商標登録について 
 「FM丹波」の商標登録が完了した。  
 
・キャッスルフレンズについて 

         手軽な料金で放送番組の制作にご協力いただける事業所様を募集している。 
  １００～２００へと繋げたい。 

 
２）放送番組全般に対するご意見 

松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
意見を述べた。 
出された意見及びその答申は以下の通り 

 
（委 員）５月１８日のローカルマニフェストの放送は実に聴きやすかった。壇上で誰が話して

いるかの紹介が加えられていたので分かりやすかった。現場にいる感覚になった。 
  

（事務局）会場からの中継だったが放送は味付けせず、淡々とやるように指示していた。適任適 
所で放送を行った。 

  
（委 員）いつもよく聴かせていただいている。若い方は一生懸命やっている。これからも頑張

って欲しい。総体的に綺麗な声で聴かせていただいている。 
  

（事務局）ありがたい。厳しいご意見もお願いしたい。 
 
（委 員）１８時からの「ふるさと季行」の再放送が良い。ローカルのニュースは皆が聴きたい

と思っている。土日の再放送も嬉しい。音楽ばかりよりいいと思う。 
 
（事務局）これまで夜間と土曜日・日曜日は音楽のみの放送はなくしていくように目指している。 

 
（委 員）再放送が良い。音楽は音という感覚にとどまるが、声を聴くとラジオを聴いている感

じになる。お年寄りは田んぼや畑で聴いている人が多い。若い人も大きな音で聴いて

いる。 
  
 
 

４）次回番組審議会の開催日時について 
松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
平成２４年７月２４日（火）に決定した。 

 
 

５）その他 
  代表取締役松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２６回番組審議会を閉会した。 
 
 



７ 審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
 特になし 
 
８ 審議機関の答申または意見の概要の公表 
 事務所に備置き   平成２４年 ７月５日 

ホームページに掲載 平成２４年 ７月５日 
 
９ その他 

特になし 


